Neues vom Förderverein



AUSGABE NR. 11 - 11.03.2019

NACHLESE SPENDEN WAISENHAUS



Zum Jahresanfang erreichte uns ein Dankesgruß aus dem HIV-Waisenhaus Punarbal in Nepal.

Vielen Dank nochmal an alle Teilnehmer des Spendenlaufes im vergangenen Jahr.

SAVE THE DATE - HERDERTALENT 2019

Samstag, 18. Mai 2 019 im Theater Schalotte

Wir sind stolz, dieses Jahr wieder die Schüler bei der Organisation der mittlerweile traditionellen Herdertalentshow zu unterstützen. Der Förderverein mietet wieder das Theater Schalotte an.

Neues vom Förderverein



JEDES JAHR AUF'S NEUE

Am Mittwoch, den 27.02.2019, fand die jährliche Mitgliederversammlung statt.

Die Präsenz der sowieso wenigen Mitglieder tendierte gegen Null. Von den aktuell 126 Mitgliedern (bei 800 Schülern), nutzten nur die aktiven Vorstandsmitglieder und Kassenprüfer ihr Recht auf Teilhabe und Mitbestimmung.

Wie jedes Jahr wurde in diesem Rahmen der alte Vorstand entlastet und ein neuer Vorstand gewählt. Nach sieben Jahren aktiver Tätgkeit im Vorstand schieden unser Kassenwart Jörgen Pohl, unser Mitgliederverwalter Matthias Böttger, sowie als Mitglied des erweiterten Vorstandes, Daniela Böttger aus. Wir möchten uns hiermit nochmals herzlich für die jahrelange Unterstützung bedanken.

Der neugewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Erste Vorsitzende Kathrin Rietschel
Zweiter Vorsitzender Thomas Gründer
Kassenwartin Christine Sichel

Erweiterter Vorstand:

Mitgliederverwaltung Norbert Wartig Schriftführer Anja Tuccio Fanshopbetreuung Sabine Tonke Berater Frau Ansprenger Berater * Frau Weidmann * Stellvertreter Frau Rockel * Stellvertreter Frau Claus * Stellvertreter Herr Nuck

Kassenprüfer Elke Giucci
Kassenprüfer Peter Herrmann

Wir möchten hiermit alle bisherigen Mitglieder und künftigen Mitglieder einladen, sich nicht zu scheuen, sich aktiv im Rahmen des Fördervereins zum Wohl der Schüler und der Schule einzubringen. Die Termine für die Vorstandssitzungen werden rechtzeitig auf der Website der Schule bekannt gegeben. Gäste sind hierbei gern willkommen. Auch im nächsten Jahr stehen wieder einige Ämter zur Disposition. Wer sich also rechtzeitig einen Eindruck über die Arbeit des Fördervereins verschaffen möchte, kann gern vorbeikommen.